



～ 生徒の笑顔があふれ、創造の活力に満ちた地域とともにある美しい学校 ～

### 【 都城地区中学校総合体育大会 】

5月31日（土）から6月9日（月）にかけて、都城地区中学校総合体育大会が開催されました。各試合会場において、山田中学校の選手たちも、チーム一丸となって、熱戦を繰り広げてくれました。最後まで諦めない姿は、応援してくださった保護者にも感動を与えてくれたにちがいありません。

今回、地区予選を勝ち抜いて、県大会出場権を獲得した部活動は以下の通りです。県大会でのさらなる活躍を期待しています。

- |           |            |
|-----------|------------|
| ○女子バレーボール | 優勝         |
| ○女子ソフトテニス | 団体3位       |
| ○陸上競技     | 女子100M 第3位 |
| ○男子ソフトテニス | 個人ベスト12    |

#### 各部活動の活躍の様子



### 【 秋田県潟上市交流事業（事前学習） 】

6月11日（水）、かかし笑劇団の3名の方々を講師にお招きして、秋田県潟上市交流（7月1日～3日）に参加する9名の生徒が事前学習を行いました。

明治時代に、「石川理紀之助翁」が、秋田県から来県し、農業発展や地域住民の生活改善のみならず、子どもたちへの教育にも精力を注いでくださったことが縁で、山田地区と秋田県潟上市との交流が受け継がれていることを分かりやすく学ぶことができました。また、これまでの交流にまつわる様々な資料も提供していただきました。

潟上市内の3つの中学校（羽城中、天王中、天王南中）との交流会を通して、絆がより深まることを期待しています。



また、6月14日（土）、谷頭駅近くにある、石川理紀之助翁の胸像周辺の清掃活動を行いました



### 【 7月の主な行事 】

- 1日（火）～3日（木）秋田県潟上市交流派遣（9名）
- 3日（木） 非行防止教室（ネットリテラシー）
- 4日（金） 県中体連壮行会  
(バレーボール、男女ソフトテニス、陸上競技)
- 11日（金） 参観日・薬物乱用防止教室
- 17日（木） 性教育（3年）
- 22日（火） 1学期終業式